## EL PERRO ROQUE

Me encontraba en un espacio pequeño oscuro, pero a la vez estaba muy cómodo y sobre todo muy calentito, ya no era como antes que flotaba como una pompa de jabón. Hace un tiempo que esa sensación no sucedía, pero ahora me sentía como si me estuviera hinchado como un globo y fuera a explotar. También podía oír una voz suave y sonidos fuera de donde estoy, aquí no me encontraba solo estoy con ¡mis hermanos!, son más pequeños de tamaño que yo, eso sí que estoy seguro. Lo que no sabemos es lo que hacemos aquí dentro y cuánto tiempo estaremos y cuando saldremos de aquí. Me desperté dando un gran salto por los gritos de mi hermano jya ha llegado el momento de salir! ¡despertaros vamos a salir de aquí!, ¿Qué momento ha llegado? ¿se había vuelto loco mi hermano?, la verdad es que un poco apretados si estábamos todos ahora. Mi hermano nos dijo que le siguiéramos, ¿A dónde? Le pregunte yo, ¡vamos deprisa, deprisa! Tanta prisa tenia, le veríamos fuera eso si le entendí. ¿Entonces ya no volveríamos allí más? Mi hermana tenía miedo y temblaba, yo la tranquilice como pude, lo que no podía imaginar era lo que habría allí fuera y además yo era el más grande y tendría que haber sido el primero en salir para investigar. Mi hermano también era el más aventurero de los tres. Ya había desaparecido del todo y mi hermana seria la siguiente la empuje con todas mis fuerzas y en un momento desapareció como él. Era mi turno hice lo mismo que ellos, hasta que de pronto vi por donde tenía que salir y se me hizo un nudo en la garganta, ¡Cómo iba a salir por allí, me quedaría atrancado! Pero no fue así que cogí aire y empujé todo lo que pude y salí al exterior, había mucha luz, demasiada y mucha gente. Le decían: ¡muy bien lo has hecho, muy bien Bella! ¡ya está aquí Roque!, pero ¿quién era Roque? pues creo que yo, nos habían puesto los nombres al salir. Bella era quien nos había tenido dentro de ella. Enseguida nos besó, y nos lavó a los tres a la vez. ¡Mi mama!, que bien olía y tenía el pelo tan suave, que frio hacia fuera, pero mama nos acercó bien a ella para darnos calor. Teníamos mucha hambre y enseguida nos dio de comer leche de ella, ¡que rica estaba!, todo era perfecto aquí, pero como era más grande que mis hermanos me aparto y puso a comer a mis hermanos Lisa y Tico así se llamaban ,eran muy bonitos los nombres que nos habían puesto, en el cesto que estábamos era muy grande para los 4 y estábamos muy a gusto, pero no estábamos solo en ese sitio había más perros ,en unas minis habitaciones individuales con puertas, pero no cerradas sino al contrario, con unas colchonetas comodísimas de colores y con sus nombres, comían todos juntos en otra sala con muchos comederos y bebederos . Pero a mi papa no le veía,

no sabía quién era, ¿estaría allí también? Yo nunca le pregunte a mama sobre papa. Ya era primavera teníamos ya 3 meses comíamos ya solos hacía mucho sol y salíamos a un jardín grandísimo a jugar todos juntos Tico y Lisa estaban muy grandes. Teníamos muchos juguetes, pelotas y hasta una zona de entrenamiento como si fuéramos atletas, pero era muy divertido. Nos cuidaban muy bien mama y los cuidadores de la protectora, hoy tocaba baño y era lo que menos me gustaba, por la tarde iban a venir mucha gente a visitarnos. También había muchos gatos en la protectora, pero estaban en otra zona, a ellos también los peinaban para ponerles guapos hasta llevaban un collar con un pequeño lazo de distinto color cada uno en el cuello y nosotros en vez de un lazo un collar con una chapa con nuestro nombre. Eran ya las 5 de tarde mi mama Bella, Lisa Tico y yo estábamos impacientes en el salón limpios y relucientes, la gente nos miraba con grandes ojos y los niños en cambio nos acariciaban haciéndonos cosquillas, me gustaba mucho. Algunos de nuestros amigos los cogieron en brazos la gente y se los llevaban fuera y no volvían a entrar, pero eso no me gustaban mucho que no volviera a verlos, ¿a dónde van mis amigos?, mi mama me dijo que los habían adoptado alguna familia y se irían a vivir con ellos. Ya que las protectoras se dedican a buscar familias para los que estamos aquí, nos cuiden con amor y nos darían muchos mimos Yo le dije casi llorando que, si a nosotros nos pasaría igual, mama lo negó con la cabeza. También le pregunte a mi mama si aquello le sucedió a mi papa, dijo que su padre un día enfermo cuando ella estaba embarazada de ellos y se fue al cielo , mama se le llenaron los ojos de lagrima ,era un buen perro como vosotros de raza Golden de color canela y pelo largo ,mama nos contó que en cuanto lo vio por primera vez se enamoró de él, se creía que estarían siempre juntos y un día una familia vendría allí y los adoptaría a los 2 juntos y tendrían su propia familia , pero cuando se fue no sabía que esperaba bebes , pero gracias a los cuidadores la ayudaron a que tuviera a sus cachorros . Pasaron unos días, una noche mientras dormíamos Tico desapareció, me desperté y vi que algo sucedía mi mama lloraba y la cuidadora de la protectora la estaba acariciándola, y diciendo que Tico estaba bien. ¡le habría adoptado! mama nos abrazó a Lisa y a mí más fuerte, aun nos tenia a los 2.

Pasados unos días vinieron otra vez las personas y se volvieron a llevar a mis amigos. Al día siguiente Lisa y mi madre desaparecieron mientras dormía, ¿dónde estaban?, la cuidadora me cogió y me abrazo llevándome junto a los otros perros ya

tenía 6 meses, así que allí me quede solo sin familia. Tenía que escapar de allí y buscar a mi mama y a mis hermanos. Por la noche mientras dormían, decidí escaparme y me fui de allí me daba un poco de miedo la oscuridad, pero no me podía rendir v se valiente. Llegue a un pueblo no estaba muy lejos de donde vivía, así que busque un lugar para descansar, me metí en una caja entre unas cajas grandísimas metálicas y alrededor había resto de comida, comí un poco de los restos estaba muerto de hambre, no quise comer nada a la hora de cenar. me quede dormido acurrucado entre el cartón, pero me despertó un gran ruido y una luz intensa, así que saque la cabeza por la caja era un camión recogiendo las cajas grandes metálicas. Un señor creí que me había visto al acercarse a mí, así que escondí en la caja, sentí que la caja se elevaba y saqué otra vez la cabeza y me salió un ladrido enorme y llorón. El hombre se asombró y me miro, le dijo a su compañero lo que había encontrado, estaba temblando como un flan me cogió en sus brazos y me metió dentro del camión. Me sentía bien pero confuso, que haría yo ahora y además que harían conmigo. Seguimos el camino y me quede dormido en los asientos, cuando me desperté estaba en un lugar desconocido, mire a mi alrededor y era un hogar, ¿sería de algún señor del camión, quizá conocieran o estuvieran allí mi hermano, mi hermana y mi mama. Se acerco una niña con el pelo de color dorado como el sol con grandes coletas, unos ojos de color del cielo y una sonrisa enorme. Me dio un bol de leche con muchas galletas sumergidas en ella, me la tome en un momento, me dijo que se llamaba Andrea y a mí me pregunto cómo me llamaba yo le ladre claro, pero no me entendía así me acerque y vio mi chapa y dijo ¡Roque, me encanta! es muy bonito el nombre. Se acerco otra señora con un aparato, me hacía cosquillas. Entendí que se decían que venía de una protectora, pero no volvería allí, tenía que encontrar a mi familia. La niña me cogió tan fuerte que casi me corta la respiración, eso significaba que me quedaría allí. Pues así sucedió, me compro una correa y me llevaba al parque era un lugar maravilloso, tenía parques, mucho campo y muchos amigos con quien jugar. Era maravilloso ese lugar Ajalvir, me sonaba su nombre a jardín hasta cuando iba con Andrea a comprar el pan ya que ella tenía 10 años y la dejaban salir algún recado cortito me daba la panadera un trocito de galleta recién hecha ¡riquísima! Un día iba por la calle y oí mi nombre era un ladrido tan conocido , pero no de mis amigos sino de al quien más especial, no me pude creer es Tico me puse a dar saltos de alegría, hasta tire de mi correa hacia él , Andrea se dio cuenta que me pasaba algo y se cruzó de acera ,

estaba con una niña de pelo oscuro muy largo y ojos marrones, la casualidad que Andrea también se puso alegre de verla ,la conocía ya , era Clara una amiga de su clase de baile, lo que pasa que no iba hacia algún un tiempo a clase. Tico se lanzó sobre mí como un cohete, ¡que sean gustado! se dijeron. Tico me conto que tenía una noticia para mí, pero sería una sorpresa. Se hizo tarde y Andrea tenía que volver a casa sino sus padres se preocuparían, pero les entendí que mañana después por la tarde volverían a quedar. Esta muy contento ¿Qué noticia tendría que darme? El resto de día estuve pensando, por la noche no podía dormir, pero Andrea me acaricio y me quede dormido. Por la mañana se fue al cole y yo me quedaba con su mama, me sacaba y me daba muchos mimos también, me querían mucho todos. Cuando fuimos a buscar al cole a Andrea vi a Tico con su mama, bueno la mama de Clara, Tico me dijo que por la tarde la sorpresa la descubriría. Estaba tan nervioso que no podía comer y eso que la comida que me daban en casa estaba riquísima. Por la tarde fui con Andrea al parque y allí estaba Tico con Clara, pero también había 2 perros más, ¿quién serian?, cuando se dieron la vuelta, no podía imaginar mi sorpresa era Lisa y mi mama. Estábamos otra vez juntos mama empezó a darme besos sin parar y lisa estaba cambiada parecía mayor hasta llevaba un pequeño lazo en la cabeza, ¡estaba tan mona! Me conto que Lisa vivía en casa con María la niña que estaba con ella pelo pelirrojo y una gran trenza y ojos verdes y Mama Bella con su abuela Carmen, en la calle de al lado pero que todos los días se veían ya que María la sacaba por la tarde sabiendo que era madre e hija así se veían. Que contento estábamos todos, otra vez juntos y cuidados como merecíamos. María, Clara y Andrea quedaban casi todas las tardes que podían, incluso íbamos mucho de excursión al campo, celebrábamos los cumpleaños juntos con sus padres, como una familia. Aunque cada una vivía en su casa, incluso averiguaron que éramos familia anteriormente, sí que ella era muestra madre Bella y nosotros sus hijos. No lo pasamos muy bien todos, mi mama enferma con los años y se fue al cielo también como mi papa, Pero cada noche veo las estrellas y sé que desde allí nos ve cómo vamos creciendo. Estamos muy contentos de tener esas familias que nos cuida y nos dan amor. Gracias también a la protectora que nos ayudó a nacer.

Pseudónimo: Hada Azul.